

Dedica la REVISTA NACIONAL DE ARQUITECTURA este número doble al tema arquitectónico que ha alcanzado en nuestro tiempo la mayor importancia: la vivienda. Y lo hacemos con unos ejemplos, aunque de buen proyecto, ubicados en general en absurdos solares entre medianerías y respondiendo a unas condiciones sociales de vida que tienen su reflejo en unos programas fuera de uso ya en la mayoría de los países, y muy previsiblemente caducados en el mundo entero dentro de no demasiados años.

Los ejemplos presentados pertenecen en su mayoría a construcciones de Madrid, proyectadas por arquitectos nacidos en toda la geografía española, para clientes venidos a la capital, asimismo, de todos los lugares de España, y construídos, finalmente, por empresas de muy diversas provincias.

Quiere con esto decirse que si bien, y muy en contra de los deseos de la dirección de esta Revista, se publican casi exclusivamente edificios madrileños, sus autores y usuarios recogen todo el ámbito español del momento actual.

Con estas palabras de disculpa y excusa queremos expresar nuestro sentimiento por la imposibilidad material de extender este número a las viviendas que de este tipo han surgido en España, habida cuenta de la premura a que obliga la periódica y obligada aparición de una publicación mensual, sin la contrapartida de los medios materiales precisos.

Por otra parte, está el angustioso problema de la vivienda económica, que en unos ejemplos interesantes de poblados se ha llevado a cabo por la Comisaría de Ordenación Urbana de Madrid, el Instituto Nacional de la Vivienda y la Obra Sindical del Hogar.

Sobre estos poblados, llamados de absorción, proyectamos hacer algunas Sesiones de Crítica de Arquitectura, para deducir las enseñanzas que de ellos puedan seguirse.

*Las fotografías que se publican en este número son de los fotógrafos A. F. B., F. Y. P. A., Gabino, Jiménez, Kindel, Molezún, Pando y Villagrasa.*